

# Boletín 017 - En Gustavo A. Madero ya trabajan la séptima y octava sedes de PILARES

Publicado el 17 Febrero 2019









Ciudad de México, a 17 de febrero de 2019

BOLETÍN 017 /2019

- En esa alcaldía, casi la mitad de la población entre 15 y 19 años no tiene educación media superior concluida, y dos de cada tres personas tienen una percepción de inseguridad
- La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, externó que violencia e inseguridad tienen que ver con la falta de alternativas, sobre todo para los jóvenes

Para la implementación académica contamos con la colaboración de instituciones de educación superior como la UNAM, UAM, IPN y del Tecnológico de México, explicó la doctora Rosaura Ruiz Gutiérrez, secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación

En el norte de la ciudad, en la alcaldía de Gustavo A. Madero fueron inauguradas la séptima y octava sedes de PILARES (Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes).

La primera se encuentra en la colonia Nueva Tenochtitlán, llamado Benita Galeana, y la segunda, en el Centro Comunitario Tlalpexco, en Cuauhtépec. Ahora ya suman tres centros en esta demarcación.

En la ceremonia de inauguración de la primera sede, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, en compañía de la doctora Rosaura Ruiz Gutiérrez, titular de la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTEI) y de otros funcionarios, dijo que la inseguridad y la violencia son problemas que tienen que ver con la falta de oportunidades y acceso a derechos.

No se trata sólo de que funcione en forma adecuada la policía y el ministerio público, algo en lo que estamos trabajando, sino de ofrecer alternativas, especialmente a los jóvenes, apuntó.

En pocas ocasiones, añadió, el gobierno se encarga de este segmento de la población que por múltiples razones abandona los estudios. Ahora con PILARES tienen esta alternativa para concluir la instrucción en la que se hayan quedado y la posibilidad de continuar en los siguientes grados, indicó.

La Jefa de Gobierno, la titular de la SECTEI y funcionarios recorrieron las instalaciones y tiraron penales en la cancha de fútbol rápido.

En la estancia en las instalaciones, la doctora Ruiz Gutiérrez explicó que las ciberescuelas a disposición de la población cuentan con programas elaborados con la colaboración de instituciones de educación superior como la UNAM, IPN, UAM y el Tecnológico de México, entre otras.

Después, se puso en marcha el Centro Comunitario Integral Tlalpexco en Cuauhtepec, una zona escarpada de alta marginación asentada en la Sierra de Guadalupe.

Ahí, Sheinbaum Pardo expuso que los jóvenes se acercan a las drogas y a las prácticas delictivas y se quedan ahí porque no se les ofrecen nuevas oportunidades de reorientarse y desarrollar distintas actividades como las que ofrece este centro.

El alcalde Francisco Chiguil expresó que se trata de un espacio que ofrece grandes oportunidades a los vecinos para su desarrollo integral.

Según datos del INEGI, la alcaldía de Gustavo A. Madero cuenta con poco más de un millón 800 mil habitantes, la más poblada después de Iztapalapa.

Los indicadores del Instituto refieren que el 46 por ciento de la población entre 15 y 19 años no tiene educación media superior concluida y alcanza el 30 por ciento en el caso de quienes tienen entre 20 y 24 años.

El 80 por ciento de la Población Económicamente Activa se dedica al sector del comercio y servicios.

De acuerdo a la Encuesta Nacional de Inseguridad del Instituto Ciudadano de Estudios sobre la Inseguridad, Gustavo A. Madero ocupa el cuarto lugar por sus índices delictivos con una percepción de incertidumbre y temor al respecto del 66 por ciento.

---

### **Más información:**

Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación de la Ciudad de México.

COMPARTIR



IMPRIMIR

